

ERRATUM

Trotz mehrfachen Korrekturganges hat es ein Fehler hartnäckig bis in die Drucklegung geschafft. Bis dato konnten keine weiteren Fehler entdeckt werden, so dass es keines umfänglicheren Erratums bedarf.

S. 159:

„[...] Basierend auf dem Wort ›compagnies‹ war jeder Buchstabe davon der Zahlenreihe 0123456789 zugeordnet. Für 100 stand also ›occ‹, ›ogc‹ entsprechend für 150. [...]“

Nachfolgend – zur Verbesserung mittels Feder im eigenen Exemplar – die gewünschte Schreibweise:

„[...] Basierend auf dem Wort ›compagnies‹ war jeder Buchstabe davon der Zahlenreihe 1234567890 zugeordnet. Für 100 stand also ›css‹, ›cas‹ entsprechend für 150. [...]“